Una alumna sorda se siente discriminada por la Universidad de Almería

24/01/05 REDACCIÓN WEB

El padre de María del Mar mantiene que un sector de la escuela de enfermería se ha cerrado en banda y que no están dispuestos a aceptar las soluciones que se dan como la convalidación de estudios de una Universidad americana.

María del Mar es sorda lleva 6 años estudiando enfermería y desde hace tres debería estar diplomada pero se le resisten las prácticas de dos asignaturas. Después de muchos años de lucha los profesores alegan que no pueden aprobarla porque su sordera la impediría prestar la atención que requieren los enfermos al no existir la solución técnica que permita solventar el problema.

La familia de María del Mar piensa que no es cierto y por eso van a recurrir a los Tribunales después de que el Rectorado de la Universidad de Almería haya dictado una resolución que, según ella, le cierra la posibilidad de conseguir el título.

Desde la Universidad aseguran que han hecho todo lo posible para que María del Mar pueda estudiar y que lo seguirán intentando. El Rector dice que ha enviado al Consejo de Universidad de Andalucía un informe para intentar buscar una solución. El caso de María del Mar vuelve a poner de manifiesto los problemas de integración de los discapacitados.